

■ SANTA MARTA

Protestas vecinales por la ubicación de las casetas en la avenida de Madrid

Recogen firmas para mostrar su disconformidad por el corte de tráfico ■ El Consistorio asegura que el emplazamiento de la feria cuenta con el apoyo de hosteleros y Policía Local

ENE | SANTA MARTA

La nueva ubicación de cinco de las casetas que van a integrar la Feria de Día de Santa Marta durante las fiestas patronales en la avenida de Madrid no convence a los vecinos y comerciantes de la zona que han comenzado a recoger firmas para protestar contra este nuevo emplazamiento. Las casetas de los hosteleros en años anteriores habían estado ubicadas en un solar cercano que es propiedad privada pero este año la cesión de ese terreno tan sólo permite la celebración de actividades deportivas.

El nuevo enclave elegido por el Consistorio para los establecimientos temporales de hostelería, en un tramo de cuarenta metros de la travesía del municipio junto al acceso a la carretera de Naharro supone según los vecinos de la zona un corte de tráfico de más de diez días: "Tememos que, cuando la feria esté funcionando, los olores de las casetas y la música alta van a ser insoportables porque la zona será un gran botellón". Otro de los argumentos que esgrimen los vecinos es que este tramo de la travesía es el que da acceso directo al centro de salud que atiende a toda la comarca y los usuarios no encuentran con facilidad los accesos. Desde el Consistorio transformesino han señalado: "Es una ubicación acordada por consenso con los hosteleros participantes en la Feria tras la propuesta realizada por el Jefe de Policía y con el visto bueno y los informes favorables de Policía Local. En la nueva ubicación se ha realizado un corte al tráfico de 40 metros lineales que no afecta a ninguna entrada de garaje y después de realizar un estudio para comprobar que se cuenta con diferentes alternativas para derivar al tráfico".



Las casetas de la Feria de Día han obligado a cortar el tráfico en un tramo de la travesía de Santa Marta. | ENE

Los residentes temen que al corte de tráfico de 10 días se añadan los olores y la música alta de las casetas de la Feria de Día

LOS DATOS

Zona pavimentada y con servicios de agua y luz

La parcela en la que se instalaba otros años la Feria de Día es un solar contiguo al lugar que ocupan este año con los problemas y molestias que suponía estar sobre un suelo de tierra sin pavimentar, sin ningún tipo de sombra y con dificultades para acceder a los servicios básicos de luz, agua y con las consiguientes molestias para los usuarios. La calle Ricardo Marcos será la ubicación del resto de las casetas.

Refuerzo de vigilancia policial

Los informes de Policía Local apuntan que el tráfico es fluido en la zona ya que se ha incrementado la presencia de agentes en las inmediaciones para evitar estacionamientos incorrectos que puedan provocar retenciones de circulación, que hasta el momento no se han producido. Además, todos los camiones de más de 14 toneladas autorizados a circular por Santa Marta tienen marcados unos itinerarios concretos, no estando autorizado ninguno a circular por la avenida de Madrid, entre la glorieta de Marcos Escribano y la glorieta de la carretera de Naharro.

Las fiestas de Valdelagua incluirán media docena de actos

ENE | SANTA MARTA

Las celebraciones festivas en honor a Santiago Apóstol en la urbanización Valdelagua se desarrollarán los días 25 y 26 con media docena de citas festivas para los vecinos. Así, se ha previsto el arranque de las celebraciones el día de Santiago con una eucaristía al caer la tarde, a partir de las ocho en el templo homónimo. Tras la cita religiosa a partir de las diez de la noche los vecinos podrán disfrutar de la primera convocatoria gastronómica que se desarrollará en el arenal de la piscina con un convite a huevos con chorizo acompañados por sangría. Una discoteca móvil a partir de las once y media cerrará la primera noche de fiesta. Para el domingo las propuestas incluyen a partir de las once de la mañana un paseo en bici por la urbanización que partirá del aparcamiento de las piscinas y concluirá con un refresco para los participantes. A partir de las dos y media de la tarde el arenal de las piscinas será el escenario de la paella de confraternidad acompañada por sardinada y sangría. Para culminar las fiestas a partir de las seis de la tarde habrá hinchables para los más pequeños, tren neumático y una fiesta de la espuma.

'Somos Santa Marta' presenta una moción sobre los desahucios

La agrupación de electores 'Somos Santa Marta' ha registrado una moción en el Ayuntamiento con el fin de frenar los desahucios en el municipio. La medida más destacada que solicitan es la creación de un servicio municipal de orientación legal a las familias en riesgo de sufrir esta situación. | ENE

Éxito de alumnos del campamento de inglés

Los sesenta alumnos que disfrutaron durante estas semanas del campamento de inglés estival han recibido la visita de la edil de Bienestar Social de Santa Marta, Silvia González. Los chavales que participan en el 'Disney Summer Camp', disfrutan de una actividad que ofrece la posibilidad de pasar unas vacaciones divertidas en inglés. Está orientado para niños entre los 3 y los 12 años y se desarrolla durante todo el mes en el colegio público San Blas. | ENE

